

# 特養

ティーサービス訓練員(島袋)のお父様 島袋安行様が懇親に来てくれました。  
三味線の演奏をご披露してもらい、ご利用者の皆様大変喜ばれていました。  
島袋安行様、本当にありがとうございました。😊



# ティーサービス

ティーサービスでは、毎日違う余興や行事を行いご利用者様に  
楽しんでもらえるよう職員一同頑張っています。🎅🎄



師走、街中が忙しく動きだし、何だか気持ちもソワソワしてきますが、こんな時こそ落ち着いて、今年一年どう過ごしたか、何かやり残した事はないか、ゆっくりと自分を見つめる時間を作りたいですね。

先月の久辺の里祭りでは、舞踊や三味線、園児の遊戯等、施設内に響き渡り、利用者の皆様が笑顔で過ごす事が出来ました。雨が降る中でも沢山の方がご参加して下さり余興やボランティア等でも祭りを盛り上げて下さり、改めて心より感謝申し上げます。

話は変わり、この前、芸能界で入浴時の事故が報道され、同じ年代の方であった為、私も衝撃を受けました。短時間で急激な温度差にさらされる事で血管や心臓に負担がかかり起こる事故です。

施設内でも、利用者様の入浴前には脱衣所や浴室を暖めておく事や、心臓から遠い手足からシャワーを当てることで、血圧の変動を軽減できるように心がけています。

入浴は、一日の汗や疲れを流し自分を労われるリラックスした癒しの時間です。そんな時に事故は起こってほしくありませんので、どうか皆様もご自宅での入浴時には、安心して明日を迎えるようひと手間をかけてみて下さい。

では、皆様今年も大変お世話になりました。どうぞ良いお年をお迎え下さい。  
来年も笑顔でお会いしましょう!!

久辺の里 施設長 与那国 かおり



クリスマス飾りつけ、各ユニット競い合い(笑)ご利用者様を楽しませようと頑張っています。



ありがとうございました

# 久辺の里祭り

